

Dandim 0619/Purwakarta : Kita Mendukung Langkah Pemerintah Terkait Pembangunan IMC di Kab. Purwakarta

Agus Subekti - [PEGAYAMAN.GO.WEB.ID](https://pegayaman.go.web.id)

Dec 5, 2022 - 14:12



PURWAKARTA - Kunjungan Kerja Menteri Perindustrian ke wilayah Kabupaten Purwakarta disambut oleh jajaran Forkompinda Kabupaten Purwakarta di Balai Besar Keramik Bandung Kampung Pamoyanan Rt. 08/02 Ds. Pamoyanan Kec. Plered Kab. Purwakarta.

Turut hadir, Bupati Purwakarta Anne Ratna Mustika, Dandim 0619/Purwakarta Letkol Arm Andi Achmad Afandi, Menteri Koperasi dan UMKM RI Teten Masduki, Ketua Komisi VII DPR RI Sugeng Suparwoto.

Kunjungan Menteri Perindustrian RI dalam rangka Groundbreaking pembangunan gedung utama Indonesia Manufacturing Center (IMC). Menteri Perindustrian RI Agus Gumiwang Kartasasmita menyampaikan, Presiden menegor kami bahwa

Indonesia untuk perindustrian khususnya mesin masih kurang sehingga perlu adanya peningkatan lebih lanjut

"Menteri keuangan memberi anggaran buat pembangunan IMC. Pembangunan IMC untuk peningkatan industri mesin nasional yang di tetapkan di Purwakarta Jawa barat," ujarnya Menteri Perindustrian RI Agus Gumiwang Kartasasmita, Senin 5 Desember 2022.

Menempatkan IMC di Jawa barat bukan tanpa alasan, kata Menteri, tapi memang sangat pantas di tetapkan di Purwakarta. Seperti perguruan tinggi lembaga-lembaga penelitian baik yang dimiliki oleh pemerintah maupun swasta masyarakat atau komunitas dan pemerintah atau yang sering disebut juga sebagai konsep kolaborasi beberapa pimpinan dari asosiasi memang yang sengaja saya undang.

"Untuk mereka tahu bahwa sekarang ini kita sedang mempersiapkan apa yang disebut dengan Indonesia Manufacturing center, yang dilakukan nanti para asosiasi juga bisa melembagakan kolaborasi tersebut dalam suatu wadah yaitu Indonesia university," jelasnya.

Jadi, kata dia, lahan yang dua hektar ini yang sekarang kita groundbreaking itu adalah yang dibiayai oleh APBN dan merupakan pusat kegiatannya. nanti kita akan kerjasama dengan perusahaan-perusahaan. kita juga mempunyai beberapa model yang dimana kita bisa temukan sudah lebih maju.

"Untuk yang lahan 9 hektar kita akan lakukan MOU dengan negara Korea dan negara luar lainnya," sambungnya.

Dandim 0619/Purwakarta Letkol Arm Andi Achmad Afandi saat di konfirmasi mengenai kegiatan tersebut pihaknya mendukung apa yang menjadi program pemerintah.

"Kita mendukung langkah pemerintah terkait pembangunan IMC di kabupaten Purwakarta," ucap Dandim.

Sementara, Bupati Purwakarta Anne Ratna Mustika mengatakan bahwa Purwakarta merupakan tempat yang strategis karena dilalui 2 jalan tol yaitu Tol Cipularang dan Tol Jakarta.

"Purwakarta memiliki 7 zona industri. Bahan baku keramik ada di wilayah Purwakarta namun terkendala dengan alat modern, masyarakat masih menggunakan cara tradisional," tutur Bupati Purwakarta.

Pihaknya mengucapkan terima kasih kepada Bapak Menteri yang sudah membantu dengan hadirnya IMC di wilayah Purwakarta.

Untuk diketahui, Pembangunan IMC dilakukan secara dua tahap yang pertama yaitu tahap pembiayaan APBN dan yang kedua tahap pembiayaan bekerja sama dengan pengusaha luar negeri.